

BERKAS UJIAN MAHASISWA PROGRAM STUDI AGROTEKNOLOGI

NO	UJIAN PROPOSAL	JUMLAH COPY	KETERANGAN
1	UNDANGAN UJIAN PROPOSAL	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen + Arsip di Prodi
2	SURAT TUGAS	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen + Arsip di Prodi
3	BERITA ACARA UJIAN PROPOSAL	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
4	DAFTAR HADIR DOSEN PADA UJIAN PROPOSAL	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
5	DAFTAR HADIR MASISWA UJIAN PROPOSAL	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
6	REKAPITULASI UJIAN PROPOSAL	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
7	LEMBAR PENILAIAN DOSEN UJIAN PROPOSAL	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen

NO	UJIAN SEMINAR HASIL	JUMLAH COPY	KETERANGAN
1	UNDANGAN UJIAN PROPOSAL	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen + Arsip di Prodi
2	SURAT TUGAS	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen + Arsip di Prodi
3	BERITA ACARA UJIAN SEMINAR HASIL	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
4	DAFTAR SARAN PERBAIKAN HASIL PENELITIAN	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen
5	LEMBAR PENILAIAN DOSEN SEMINAR HASIL	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen
6	DAFTAR HADIR DOSEN SEMINAR HASIL	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
7	DAFTAR HADIR MAHASISWA SEMINAR HASIL	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
8	REKAPITULASI SEMINAR HASIL	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi

NO	UJIAN SKRIPSI	JUMLAH COPY	KETERANGAN
1	UNDANGAN UJIAN SARJANA	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen + Arsip di Prodi
2	SK PENGANGKATAN TIM PENGUJI	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen + Arsip di Prodi
3	LAMPIRAN SK TIM PENGUJI	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen + Arsip di Prodi
4	SK UJIAN STRATA SATU	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen + Arsip di Prodi
5	BERITA ACARA UJIAN STRATA SATU	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
6	BERITA ACARA UJIAN SARJANA	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
7	BERITA ACARA LEMBAR KE 1	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
8	REKAPITULASI UJIAN SARJANA	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
9	DAFTAR SARAN PERBAIKAN SKRIPSI	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen
10	LEMBAR PENILAIAN UJIAN SKRIPSI	5 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen
11	BERITA ACARA YUDISIUM SARJANA	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
12	DAFTAR HADIR DOSEN UJIAN SARJANA	1 Rangkap	Foto Kopi 1 Rangkap Arsip Bag. Prodi dan Akademik dokumen yang telah terisi
13	SK PENETAPAN LULUS	1 Rangkap	Menyesuaikan jumlah dosen + Arsip di Prodi

Catatan:

- 1 Dokumen ujian wajib tersedia dan siap dibagikan paling lambat 3 hari sebelum pelaksanaan ujian
- 2 Mahasiswa yang belum mendapat persetujuan ujian proposal/hasil/skripsi dari dosen pembimbing dilarang meminta jadwal ujian
- 3 Mahasiswa yang belum memenuhi **dokumen lembar cek list** ujian proposal/hasil/skripsi dari dosen pembimbing dilarang meminta jadwal ujian
- 4 Mahasiswa yang telah meminta jadwal ujian sebelum melengkapi **dokumen lembar cek list** ujian dan belum mendapat persetujuan, maka akan dilakukan pembatalan jadwal ujian sampai seluruh dokumen telah dilengkapi.
- 5 Mahasiswa wajib mengambil MAP lembar penilaian hasil ujian
- 6 Mengambil dan mengisi album pendaftaran ujian proposal/hasil penelitian/skripsi sebelum ujian dilaksanakan.